
Bonjour, 
Je suis contre le fait de transférer les terrains et les bâtiments de 
l’ancien hopital Royal Victoria à l’Université McGill. 
Bien cordialement, 
Sylvie LeBlanc 
 


